
ATA Nº 36 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE. 

 

Data: 10 de setembro de 2024, às 16h00. 

Aos  10 de setembro de  2024, na sede da Fundação Educacional, localizada na Avenida 

Deputado Eduardo Vicente Nasser, 850, Centro de São José do Rio Pardo - SP, com a presença 

dos seguintes conselheiros:  Márcia Valéria Jarreta Basili (usuários), Marcelo M. Machado  

(usuário –A silo Lar de Jesus) ; da secretaria Municipal de Saúde, Amanda Elisei e Alex R. 

Pereira,  Sonia Aparecida Blasi Castoldi (usuários), Andréia Cristina Pegorin (sindicato), Adriana 

da Silva Figueira (Presidente CMS, usuário, sindicato) e João Pedro da Silva Lopes 

Salles(munícipes). 

Após ser declarada aberta a reunião pela Presidente Adriana da Silva Figueira, Amanda Elisei 

informou-nos que está programada uma roda de conversa no CAPS sobre o modo de prevenir 

o suicídio, devido a este mês de setembro tratar da prevenção do suicídio com o programa 

Setembro Amarelo. A roda de conversa será coordenada pelo médico psiquiatra Dr. Elier e terá 

o tema: “Se precisar, peça ajuda”. Também nos comunicou que a empresa W.A. Braga que foi 

contratada para fazer uma assessoria nas unidades de saúde para detectar os problemas de 

atendimento, de execução dos trabalhos e para fazer capacitações nas unidades, já iniciou 

seus trabalhos.  

Andreia e Marcelo participaram da reunião on-line da CEGTES, disseram que foi positivo, mas 

que não têm possibilidade de dar continuidade à participação em Brasília, ou seja, a nível 

federal. Sobre o assunto da psiquiatria, Marcelo falou sobre a dificuldade no atendimento da 

psiquiatria no posto da Saúde Mental no nosso município, pois o mesmo está sobrecarregado 

com vagas apenas para janeiro de 2025 e que há muita dificuldade em contratar especialistas 

nesta área.  

Amanda informou-nos que há mais um morador na Residência Terapêutica e que com esta 

vaga preenchida constam 9 moradores.  

A presidente Adriana não participou da reunião de julho de 2024 por isso não assinou a 

aprovação dos relatórios e que ela tem alguns apontamentos para fazer posteriormente. A 

presidente Adriana oficializou sobre o orçamento do Conselho. O acesso ao DigSUS está em 

andamento. Faremos uma solicitação de uma casa para ser a sede dos Conselhos Municipais. 

 

Nada mais havendo a tratar, Adriana Figueira deu por encerrada a reunião às 17h, solicitando 

que esta fosse lavrada e assinada por quem de direito.Eu Sonia A. B. Castoldi, redigi a presente 

a ata. 

 

 

____________________________________                          __________________________ 

Adriana da Silva Figueira                                                                  Sonia A. B. Castoldi 

Presidente                              2ª Secretária 

  


